

Linus Beck siegt mit Bestzeit beim Steinfurter Abendlauf

Am vergangenen Samstag fand bestens organisiert, zum 30ten Mal der Steinfurter Altstadt-Abendlauf statt. Linus Beck vom Leichtathletikverein Rheine ging über die 1000 Meterstrecke in der Schülerklasse mU14 an den Start. Der talentierte Nachwuchsläufer setzte sich gleich an die Spitze des Starterfeldes und baute seine Führung im Rennverlauf kontinuierlich aus. Linus Beck zeigte sich in sehr gutem Trainingszustand und konnte gelassen ins Ziel einlaufen. Im Endspurt kämpfte er nur noch mit dem begleitenden Radfahrer um den Sieg.

Linus Beck siegte in der neuen Bestzeit von 0:03:39 Minuten über die 1km-Strecke. Damit legte er mehr als eine halbe Minute zwischen sich und dem Zweitplatzierten und sicherte sich nicht nur den Altersklassensieg der mu14, sondern mit großem Vorsprung sogar den Gesamtsieg in der mu14 und mu16!

Direkt nach dem Lauf erfolgte die Siegerehrung; unter großem Beifall nahm der glückliche junge Sportler Urkunde und einen schönen Pokal entgegen.

